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   El área de Normatividad y Regulación Comercial del Ayuntamiento de Puebla ha realizado 360 
clausuras en la capital al mismo número de comercios y establecimientos, esto por vender alco-
hol sin tener los permisos, licencia o incumplir con su documentación PAG. 6
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Se investigará muerte 
de menor al llegar al 
Cessa de Xonacatepec

SANCIONAN VENTA 
DE ALCOHOL CERCA 
DE LAS ESCUELAS
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Dos años después, 
sobrevivientes de Covid-19 
siguen teniendo al menos 
un síntoma: estudio
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Sheinbaum y Ebrard Sheinbaum y Ebrard 
pelean el lideratopelean el liderato  
en las encuestas de en las encuestas de 
presidenciables presidenciables 
rumbo a 2024rumbo a 2024

GRADUACIÓN DE CADETESGRADUACIÓN DE CADETES

   Hasta ahora se sabe que la mujer de 17 años  Hasta ahora se sabe que la mujer de 17 años 
de edad había estado en un motel con su novio de edad había estado en un motel con su novio 
identificado como Alan David, de 21 años de identificado como Alan David, de 21 años de 
edad, sin embargo, se investiga si es el posible edad, sin embargo, se investiga si es el posible 
culpable de la muerte de Abigail. culpable de la muerte de Abigail. 
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El CCE considera 
oportuno revertir 
la concesión del 
agua potable

La Rectora Lilia Cedillo inaugura, 
exposición de estudiantes de 
Artes Plásticas y Audiovisuales
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    Integrada por 73 imágenes sobre la visión del mundo Integrada por 73 imágenes sobre la visión del mundo 
después de la pandemia, estará abierta hasta el 12 de después de la pandemia, estará abierta hasta el 12 de 
junio, en el Museo de la Memoria Histórica Universitariajunio, en el Museo de la Memoria Histórica Universitaria
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Aguacate por las nubes, 
las causas son la sequía y 
los intermediarios

    Así como hubo un alza tremenda en Así como hubo un alza tremenda en 
el precio, ya viene una baja en los próxi-el precio, ya viene una baja en los próxi-
mos días, pero los comercializadores no mos días, pero los comercializadores no 
quieren disminuir el precioquieren disminuir el precio

Desmintió Desmintió 
Ignacio Mier Ignacio Mier 
acusaciones acusaciones 
y pidió y pidió 
comprobar comprobar 
investigacióninvestigación

   El alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, dio su mensaje ante los 79 nuevos cadetes que ayer se graduaron, como parte de la Generación XXXII del 
curso de formación inicial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC). 
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ANGELOPOLITANAS

LA RECTORA LILIA CEDILLO INAUGURA, EXPOSICIÓN DE 
ESTUDIANTES DE ARTES PLÁSTICAS Y AUDIOVISUALES

Resulta que siempre el aumento salarial a los maes-
tros que ganan menos de 20 mil pesos al mes no 
será de 7.5%, será un punto general y el resto 
proporcional.
Después de que la secretaria de Educación Pública, 

Delfina Gómez, dio a conocer el aumento salarial a 
quienes ganan menos de 20 mil al mes, Rogelio Ramírez de la 
O, Secretario de Hacienda, detalló en la mañanera de cuánto 
será y las condiciones para dar el aumento.
El alza será retroactiva al 1 de enero y se invertirán 25 mil millo-
nes de pesos para beneficiar a 1 millón 181 mil 351 docentes 
con el propósito de “corregir injusticias e inequidades”.
Tres por ciento para quienes ganan menos de 10 mil pesos; 2 
por ciento para quienes ganan 10 a 15 mil pesos; 1 por ciento 
para quienes ganan de 16 a 20 mil pesos. Lo cual aplicaría de 
la siguiente manera:  
Los profesores que ganan menos de 10 mil pesos tendrán un 
aumento total de 7.5 por ciento, mientras que para todos los 
docentes el aumento será de uno por ciento.
Dicen los maestros que la justicia salarial no llega ni con la 4T.

El presidente municipal de Acatlán de Osorio, 
Arturo Cajica., fue vinculado a proceso por 
los delitos de ejercicio indebido de funciones 
públicas y encubrimiento. Y se le impuso 
la medida cautelar de prisión preventiva 
necesaria por lo que sigue internado en el 

penal de San Miguel en la ciudad de Puebla.
A pesar de una manifestación masiva organizada el sábado 
pasado en Acatlán demandando justicia en su caso, se ratificó 
que el edil que fue detenido el 9 de mayo y tras ser llevado a 
audiencia inicial se le imputaron esos dos delitos; después, este 
fin de semana se llevó a cabo la audiencia en la que el juez de 
control resolvió vincularlo a proceso.
Esta acción ocurre después del asesinato de Héctor García, 
su director de la Policía Municipal, junto a su esposa, en una 
emboscada la noche del pasado 21 de abril.

El gobernador Luis Miguel Barbosa informó que investigan el caso 
de una menor de 17 años de edad, identificada con el nombre 
de Abigail, quién murió a las puertas del Centro de Salud con 

Servicios Ampliados de Santa María Xonacatepec.
“Hay que ver si la abandonaron o si en el lugar 
donde estuvo, o si la llevaron en un taxi, pero sí, 
lo cierto es que antes de llegar al hospital ya había 
fallecido la niña muy lamentable, se va investigar, el 
ministerio público tiene que investigar lo qué pasó 
antes del deceso, y la autopsia determinará la causa 
de la muerte”, declaró.

El secretario de Salud, José Antonio Martínez, dijo que la mujer 
ya no contaba con signos vitales una vez que llegó al Centro 
de Salud, por ello el personal ya no pudo brindar atención, y 
esperaron al Ministerio Público para el levantamiento del cuerpo.
Se sabe que la joven de 17 años había estado en un motel con 
su novio identificado como Alan David, de 21 años de edad, sin 
embargo, se investiga si es el culpable de la muerte de Abigail.

Al manifestar que “no vamos a estar bolseando a la 
gente”, el presidente Andrés Manuel López Obra-
dor informó que se revisará la aplicación de la 
NOM-236 SE 2021 que pretende implementar 
una nueva verificación para automóviles con 

cuatro años de antigüedad y que entraría 
en vigor en noviembre con un costo aproximado de 900 pesos.
En su mañanera reconoció que en su gobierno todavía hay 
“pensamiento conservador, tecnocrático” que, indicó, se tiene 
que ir haciendo a un lado.
“No tenía yo conocimiento (de la norma), hay decisiones que toman 
las secretarías y no se consultan. Ahora estamos procurando 
que todo lo que perjudique la economía popular se consulte. 
Antes era un desorden el gobierno porque cada Secretaría 
hacía lo que pensaba, era su función o responsabilidad, ahora 
no, sobre todo en lo que perjudica a la gente.
El pasado 3 de mayo, la Secretaría de Economía publicó la norma 
oficial mexicana NOM 236 sobre la verificación de condiciones 
físico-mecánicas para todos los autos particulares. Esta es una 
nueva verificación adicional a la de emisiones contaminantes y 
tendrá que realizarse cada año a las unidades con antigüedad 
de más de 10 años.
Los autos nuevos, nacionales o extranjeros, con no más de mil 
kilómetros recorridos deberán pasar esta verificación a los cuatro 
años posteriores a la fecha de su venta como vehículo nuevo; 
y a partir de entonces, cada dos años hasta el noveno año.

Al ma
ge
d

d

INTEGRADA POR 73 IMÁGENES SOBRE LA VISIÓN DEL MUNDO DESPUÉS 
DE LA PANDEMIA, ESTARÁ ABIERTA HASTA EL 12 DE JUNIO, EN EL 
MUSEO DE LA MEMORIA HISTÓRICA UNIVERSITARIA

La primera exposición colectiva de 
estudiantes de la Facultad de Artes 
Plásticas y Audiovisuales, de la BUAP, 

Catarsis, la luz entre sombras, tiene lu-
gar en el Museo de la Memoria Histórica 
Universitaria, en la cual, a través de 

73 imágenes, expresan sus sentimien-
tos en torno al mundo después de dos 
años de pandemia.

Al inaugurar esta muestra, la Rectora 
de la BUAP, Lilia Cedillo Ramírez, afir-
mó que dicho recinto museístico “va a 
ser para los y las estudiantes de nues-
tra institución: 

artistas creativos que necesitan un 
espacio de expresión”.

Acompañada por el vicerrector de 
Extensión y Difusión de la Cultura, 
José Carlos Bernal Suárez; la direc-
tora de Museos BUAP, María Elsa 
Hernández y Martínez; además del di-
rector de la Facultad de Artes Plásticas 
y Audiovisuales, Víctor Alejandro Ruiz 
Ramírez; la doctora Lilia Cedillo realizó 
un recorrido por la exposición, la cual 
está integrada por 73 imágenes con 
variadas técnicas, como ilustraciones 
digitales, resina y óleo, entre otras.

La exhibición de esta obra colectiva 
está dividida en cuatro salas del Museo 
de la Memoria Histórica Universitaria, 
en las que cada estudiante ofrece su 
visión del mundo después de la pande-
mia y su talento artístico. 

Se podrá visitar de miércoles a lu-
nes, y estará abierta al público hasta el 
próximo 12 de junio.
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REDada

DETECTAN PRIMER CASO 
SOSPECHOSO DE HEPATITIS 

INFANTIL EN SINALOA
El menor se encuentra estable y bajo tratamiento por 
hepatitis viral. Especialistas de otras ramas de la medi-
cina vigilan su evolución

CUBA ADVIERTE QUE EE.UU. USARÁ 
CUMBRE DE LAS AMÉRICAS PARA 

“POLÍTICA INTERNA”
El presidente de Cuba apuntó que la exclusión de países 
a la Cumbre de las Américas responde a campañas 
políticas internas de EE.UU

INDUCEN A COMA A LA 
BOXEADORA ALEJANDRA AYALA 
TRAS KNOCKOUT EN ESCOCIA
La boxeadora mexicana Alejandra Ayala fue víctima de 
un coágulo en el cerebro tras ser vencida por knockout 
en la pelea por el título mundial welter

HAY PELIGRO DE QUE INFLACIÓN 
DURE MÁS TIEMPO DEL 

PRONOSTICADO: JONATHAN HEATH
Jonathan Heath, subgobernador de Banxico, pronosticó 
que la inflación en el país ceda en segundo trimestre 
de 2022, aunque podría alargarse
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DEL REPORTERO

SIN PROBLEMAS PARA QUE TRABAJADORES RECIBAN UTILIDADES: CANACINTRA

Es política, en medio de decisiones importantes para el diputado Ignacio Mier 
Velazco como es la discusión de la Reforma Electoral propuesta por el presidente 
y la delegación de Morena en Durango para ganar la gubernatura, se destapó ayer 
una investigación de la Unidad de Inteligencia Financiera que tiene más de un año y 
de alguna manera había empezado a cerrarse, tanto que hay oficios que exculpan 
al legislador de los hechos que se investigan.
El coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, 
Mier Velasco aclaró que, aunque desde 2009 es socio de Multisistema de Noticias 
Cambio ‒denominación legal del Diario Cambio-, a partir de 2010 se separó de su 
operación y del trabajo de la línea editorial.
“En 2009, que fue cuando yo me incorporé, pronto decidí separarme del negocio; 
no tengo que ver nada en la administración ni en la actitud editorial y me genera 
que cuando publican algo, son problemas”, precisó Mier.
En entrevista radiofónica con Ciro Gómez Leyva, aseguró que se trata de un intento 
de extorsión de tres personajes ‒“Los 3 cochinitos”, a los que no mencionó por 
su nombre-, que desde marzo 2021 usaron a la Unidad de Inteligencia Financiera 
(UIF) para realizar indagaciones en su contra.
 “¿Cuál fue el motivo que derivó en este discurso perverso? Afortunadamente ̶
Santiago Nieto̶ya no está en la UIF”, precisó Mier Velazco.
La investigación que ahora se encuentra en curso ante la Fiscalía General del Estado, 
salió a la luz seis meses después de la renuncia de Santiago Nieto como jefe de la UIF.
La investigación señala que tres personas físicas y cuatro empresas, entre ellas 
Arturo Rueda y el ex titular de la Auditoría Superior del Estado de Puebla, Fran-
cisco Romero Serrano, están involucrados, desde 2015, en un esquema para evadir 
impuestos y realizar operaciones con recursos de procedencia ilícita, en ese caso 
no mencionan a Mier a quien lo relacionan por estar en el acta constitutiva de una 
de las empresas de medios.
Involucra a Florentino Daniel Tavera Ramos, quien, a través de 32 empresas fan-
tasma, ha realizado movimientos financieros por más de 400 millones de pesos 
en México y otros países.
Mier es un profesional y sabe perfectamente que es política y en estas circuns-
tancias no dejará pasar los golpes en su contra
Mientras tanto, la decisión está tomada, la discusión y aprobación de la Reforma 
Política del presidente López Obrador se llevará a cabo en el segundo semestre 
de este 2022.
El diputado poblano Mier, propondrá a la Junta de Coordinación Política que, una 
vez concluido el proceso electoral en seis entidades del país, el próximo 5 de junio, 
inicie el análisis y discusión de la reforma electoral, a través de un Parlamento 
Abierto con la más amplia participación de todos los sectores, tal como sucedió 
con la reforma eléctrica.
“Nuevamente vamos a solicitar que haya Parlamento Abierto, debates, que se 
confronten en el diálogo todas las posturas; que la ciudadanía se entere por todos 
los medios el contenido de esta iniciativa y que no haya duda de la forma de pensar 
y actuar de todos los partidos en el Congreso”, precisó el legislador.
Agregó que serán bienvenidas todas las propuestas que se hagan en la materia. “A 
Morena nos va a tocar defender el contenido principal de la reforma del Presidente, 
la reforma madre, porque consideramos que se apega a los ideales por los que 
hemos luchado para consolidar una auténtica democracia en México”.
El líder parlamentario explicó que Morena está a favor de solidificar a un organismo 
autónomo e imparcial, que garantice el ejercicio del libre deseo de ser votado y de 
votar, que es el INE, por lo que en ningún momento se ha planteado la necesidad de 
que desaparezca. “Es necesario un órgano electoral que garantice el libre ejercicio 
del voto y la legalidad, la imparcialidad, equidad y la transparencia.
 “Vamos apenas a comenzar el debate, pero en términos generales, lo que escu-
cho en las propuestas que se han anunciado es que coincidimos en lo sustantivo: 
disminuir el número de legisladores en ambas Cámaras; fortalecer un organismo 
imparcial y verdaderamente ciudadano, no militante; reducir sustancialmente el 
costo de los procesos electorales y el financiamiento a los partidos políticos y 
garantizar la representación pura eliminando la sobrerrepresentación”.
Por esta razón, invitó nuevamente a leer a fondo la iniciativa que envió el presidente 

López Obrador, para evitar caer en retóricas partidistas o fobias cromáticas.
La Cuarta Transformación se propone una reforma electoral que tiene un cambio 
de fondo, reforma a varios artículos de la Constitución que, en los últimos 40 años, 
no ha sucedido.
“Tenemos más de 100 días para que inicie nuevamente el periodo ordinario. Vienen 
en los próximos días elecciones en seis estados del país, va a estar calientito el 
ambiente; creo que no es prudente empezar a hacer juicios con relación a la reforma 
cuando todo se va a politizar de manera normal”, comentó.
Después de las próximas elecciones estatales, Morena espera ganar por lo menos 
5 gubernaturas y tendrá una posición de privilegio. Toca a los partidos de oposición 
hacer su mejor esfuerzo o la reforma política que propone el presidente pasara 
con algunas leves modificaciones y a pesar de quienes la critican.
Mier hace política, aunque a sus rivales eso les disguste.

DE LAS ANÉCDOTAS QUE SE CUENTAN
Una noticia cayó como balde de agua fría a aerolíneas y a cientos de empresas 
de mensajería.
El secretario de Gobernación Adán López, informó que, “casi de inmediato” los 
vuelos de carga nacionales y charters que operan en el Aeropuerto Internacional 
de la Ciudad de México (AICM), migrarán al Aeropuerto Felipe Ángeles (AIFA).
La decisión va por mucho, más lejos que aquella otra de forzar a que las aerolíneas 
que tengan más de un año de adeudos aeroportuarios con el AICM por concepto de 
combustible, impuestos, derechos, entre otros, deberán migrar a otra terminal aérea.
Si las aerolíneas desdeñan las instalaciones del AIFA, peor para las aerolíneas, 
ahora tendrán que moverse a la fuerza.
Hay dos preocupaciones notorias con el AIFA, en términos de lo que está presio-
nando el presidente López Obrador para incrementar el tráfico de carga:
La primera es de seguridad nacional. La instalación civil más protegida del país es 
el AICM, en el que se encuentran docenas de marinos, militares, agentes de inte-
ligencia federal, policías auxiliares de la Ciudad de México, agentes ministeriales y 
guardias privados, además de expertos antiterrorismo.
El personal del AIFA no tiene esa curva de aprendizaje, de décadas, preparados 
para cubrir prácticamente cualquier eventualidad: desde la incursión de un grupo 
terrorista, pasando por el secuestro de una aeronave, una explosión o un sismo 
de gran intensidad.
Rellenar de carga al AIFA, a toda velocidad, no parece ser la mejor estrategia para 
despresurizar al AICM, sino la aceleración del riesgo sobre el nuevo puerto aéreo.
La segunda preocupación está vinculada a la delincuencia organizada. Los especia-
listas señalan que en el AICM se da un tráfico incesante de narcóticos, migrantes 
indocumentados, así como toda clase de mercancías de contrabando.
Cientos de millones de pesos al día se mueven por los pasillos del aeropuerto más 
importante del país y no solo por temas de corrupción, sino porque los intereses 
de la delincuencia organizada, también radican en él.
Auténtico enemigo invisible, el crimen organizado camina por el AICM, bajo las más 
caprichosas formas, plenamente consciente de que su influencia es agresiva para 
el puerto aéreo ubicado en la demarcación Venustiano Carranza.
Se señala que un porcentaje del personal del AICM trabaja directamente para tres 
cárteles: Sinaloa, Cártel Jalisco Nueva Generación y la Unión Tepito.
Combinando la falta de experiencia para prevenir problemas catastróficos y con 
al menos dos cárteles preparados para el desembarco, en medio de la política de 
“Abrazos, no balazos”, luce mal la decisión de forzar a que los vuelos de carga 
migren a toda velocidad al AIFA, sin omitir un detalle, el de su pésima interconexión 
terrestre.
Si los cárteles hacen bien las cosas en el AIFA, terminarán por degradar el nivel 
de confianza que se les tiene a los militares.
Y eso sería un costo impagable e innecesario.
Es el riesgo de reinventar a la República.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

El presidente de la Cámara Nacional 
de la Industria de la Transformación 
(Canacintra) capítulo Puebla, Luis 
Espinosa Rueda, dio a conocer que, hasta 
este día, no existe ningún problema con 
la entrega del reparto de utilidades en sus 

rubro automotriz no hubo ventas, los em-
pleados recibirán su prestación.

El empresario señaló que por lo regu-
lar el sector automotriz tiene ganancias 
y como cada año, este 2022 no será la 

excepción, pues se entregará sin ningún 
problema, y ventiló que hasta el momen-
to no existe un socio que pida a los sin-
dicatos una prórroga para la entrega de 

Recordó, que fue durante el 2020 que 
se pidió una extensión para poder entre-
garlo, ya que se pudo negociar con los 
sindicatos, para que se ampliarán los días 
y se llegó a acuerdos entre las empresas 

-
na afectación al respecto.  ALMA MÉNDEZ
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Prolifera venta de alcohol 
SIN PERMISO cerca de 
escuelas en Puebla

Puebla, Pue. El área de Normatividad y 
Regulación Comercial del Ayuntamiento 
de Puebla ha realizado 360 clausuras en 
la capital al mismo número de comer-
cios y establecimientos, esto por vender 
alcohol sin tener los permisos, licencia 
o incumplir con su documentación, por 
ello deben pagar una multa mínima que 
asciende a los 38 mil 488 pesos, según 
lo informó el director, Enrique Guevara 
Montiel.

El funcionario municipal explicó que, 

del total de multas 160 han sido a an-
tros, bares y negocios con venta de be-
bidas alcohólicas, mientras 200 se rea-
lizaron a locales y comercios de otros 
giros.

Indicó que en la supervisión que se 

de locales que son habilitados para la 
venta de alcohol, principalmente luga-
res con cercanía a universidades en zo-
nas como avenida Las Torres, la prepa 
Calderón, y La Resurrección.

Reconoció que, a pesar de que son 
clausurados, los vuelven abrir, y no pa-
gan la multa, y al ser un espacio renta-
do dejan con el problema a los dueños, 
que después buscan al Ayuntamiento 
para volver a habilitarlo.

Señaló que, según la norma, la san-
ción mínima es de 400 Unidades de 
Medida y Actualización (UMA), mientras 
que la máxima de 600, que va de los 38 
mil 488 a los 57 mil 732 pesos, depen-
diendo del tipo de sanción.  SILVINO CUATE

AÚN HAY LITIGIO 
POR 4 NOTARÍAS 
EN PUEBLA, 25 YA 
FUERON REVOCADAS
Puebla, Pue. De las 29 notarías que ini-
ciaron el proceso para revocar las pa-
tentes por irregularidades, solamente 
están pendiente 4 que actualmente se 
encuentra en litigio, según lo informó 
el gobernador Miguel Barbosa Huerta.

De acuerdo a lo dicho por el gober-
nador, ya se revocaron 25 notarías en 
diferentes municipios de Puebla, sien-
do la más reciente el de Huejotzingo.

Dichas notarías habían sido entre-
gadas de manera irregular por gobier-
nos estatales anteriores.

“Cuatro notarias faltan de las 29 
que están en litigio, cuatro notarías 
es las que faltan y todos se ha podi-
do provocar en algunos asuntos litigios 
civiles, penales, otros acuerdos conve-
nios”, declaró.  SILVINO CUATE

PUEBLA TIENE EN SUS FILAS 79 
CADETES DE POLICÍA MUNICIPAL MÁS

LOS MAESTROS RESPONSABLES DE 
GUIAR CON VALORES A LA NIÑEZ Y 
JUVENTUD POBLANA: LALO RIVERA
Puebla, Pue. La gran responsa-
bilidad de guiar con valores a 
la niñez y juventud de Puebla 
recae en las maestras y maes-
tros, señaló Eduardo Rivera 
Pérez, Presidente Municipal 
de Puebla, tras homenajear-
les por su día y reconocer la 
amplia trayectoria de docen-
tes de la Sección 51 y Sección 
23 del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación 
(SNTE).

“Los maestros son líderes, 
son una luz en el camino, son 
una luz en la vida de las perso-
nas”, dijo el alcalde a los asis-
tentes, por lo que les solicitó 
hacer equipo con el Gobierno 
Municipal para reconstruir el 
tejido social.

En su oportunidad, la re-
gidora Rocío Sánchez de la 
Vega Escalante, Presidenta 
de la Comisión de Educación, 
Ciencia y Tecnología, reconoció 
la pasión, temple y empeño de 
las y los profesores que día a 
día se encuentran con nuevos 
retos, apatía, mal humor, dis-
tracción y travesuras del alum-
nado a cambio de compartir 
conocimientos y valores, como 

amar y perdonar.
En representación de las 

y los maestros Jorge Altieri 
Hernández, Director del 
Coro Normalista de Puebla; 
Eliuth Arturo Bravo González, 
Secretario de Vivienda SNTE  
Sección 23; y Juan Gabriel 
Mendoza Infante, Secretario 
de Promoción para Incentivos 
del SNTE, agradecieron el re-
conocimiento a la labor diaria 
del cuerpo docente, al tiem-
po de contar anécdotas de su 
paso por esta actividad desde 
el aula o en el escenario, es-
pacios donde niñas, niños, 
adolescentes y jóvenes se de-
sarrollan, crecen y aprenden. 

 REDACCIÓN

Puebla, Pue. El presidente Eduardo Rivera Pérez 
encabezó la ceremonia de graduación de 79 ca-
detes, 44 hombres y 35 mujeres de la Trigésimo 
Segunda Generación del Curso de Formación 
Inicial para Policía Preventivo Municipal.

El alcalde indicó que esta generación se suma a 
los 59 Cadetes pertenecientes a las Generaciones 
30 y 31 graduados en lo que va de esta adminis-
tración.

“Tenemos un deber muy grande, el de resca-
tar la confianza de las poblanas y las poblanos 
y esto lo vamos hacer posible si trabajamos en 
equipo, están aquí para servir, en sus manos está 
la responsabilidad de mantener seguro a todo el 
municipio”, declaró.

Es por ello que, en total se han formado 138 
nuevos policías para fortalecer la seguridad en 
Puebla, sin embargo, la meta es graduar a 800 
elementos durante los tres años del gobierno mu-
nicipal.

“Hoy nuestro país enfrenta serios problemas 
de inseguridad, la violencia está desatada y se ha 
apoderado de algunas de las regiones de nuestro 
México, ya se la violencia hacia las mujeres y ha-
cia los asuntos, robos en el transporte público, o 
la delincuencia común de cual esta grave descom-
posición social, nuestra Puebla querida no está 
agenda a esta problemática”, declaró.

Rivera Pérez aseguró que todos los graduados 
han acreditado las pruebas y controles de con-

fianza y han demostrado empeño y dedicación 
durante toda su formación.

“La graduación de esta importante generación 
es una respuesta clara de que en Puebla y en 
México de que estamos trabajando para Puebla y 
para nuestro país, y sólo podemos dar respues-
tas también efectivas, si trabajamos en equipo 
los tres órdenes de gobierno y la sociedad civil”, 
declaró.  SILVINO CUATE
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SE INVESTIGARÁ MUERTE 
DE MENOR AL LLEGAR AL 
CESSA DE XONACATEPEC
Puebla, Pue. El gobernador Miguel 
Barbosa Huerta aseguró que ya se 
está investigando el caso de una me-

con el nombre de Abigail, quién murió 
a las puertas del Centro de Salud con 
Servicios Ampliados (CESSA) de Santa 
María Xonacatepec, junta auxiliar de 
Puebla capital.

Barbosa Huerta dijo que será el 
Ministerio Público el encargado de ha-
cer las averiguaciones correspondien-
tes para conocer cómo fue el deceso, 
por ello la aplicación de la autopsia.

“Hay que ver si la abandonaron o 
si en el lugar donde estuvo, o si la lle-
varon en un taxi pero sí, lo cierto es 
que antes de llegar al hospital ya había 
fallecido la niña muy lamentable, se va 
investigar, el ministerio público tiene 
que investigar lo qué pasó antes del 
deceso, y la autopsia determinará la 
causa de la muerte”, declaró.

Por su parte, el secretario de Salud, 
José Antonio Martínez García dijo que la 
mujer ya no contaba con signos vitales 
una vez que llegó al Centro de Salud, 
por ello el personal ya no pudo brin-
dar atención, y esperaron al Ministerio 
Público el levantamiento del cuerpo.

“Lamentablemente la joven de 17 
años llegó sin signos vitales, cuan-
do es así, el mismo hospital espera al 
Ministerio Público quién hará las inves-
tigaciones correspondientes. Falleció 
lamentable antes de tener atención 
médica”, declaró.

Hasta ahora se sabe que la mujer 
de 17 años de edad había estado en un 

Alan David, de 21 años de edad, sin 
embargo, se investiga si es el posible 
culpable de la muerte de Abigail. 

     SILVINO CUATE

Se aplicaron el 81% de vacunas 
anti Covid a menores de edad

Puebla ocupa el tercer lugar en robo de vehículos pesados

Puebla, Pue. La Secretaría de Salud en 
Puebla dio a conocer que sobre la va-
cunación contra Covid-19 en menores 

de 12 a 14 años, se aplicaron 91 mil 
900 dosis, lo que corresponde al 81 por 
ciento de la población blanco.

Informó que en las sedes de apli-
cación se mostró fluidez y en algunos 
casos aglomeraciones, pero el paso fue 
ágil.

Ya en tema Coronavirus en Puebla, 

Salud registró 19 infectados y sin nin-
gún deceso, actualmente hay 156 mil 
969 acumulados y 17 mil 140 fallecidos.

El secretario de Salud, José Antonio 
Martínez García explicó que, al corte del 
viernes por la noche y el sábado fueron 
6 casos por cada día y el domingo 7.

Dijo que en todo el Estado hay 112 
casos activos distribuidos en 18 munici-
pios, es decir el Covid-19 tiene presen-
cia en el 8 por ciento de la entidad.

Además, se tienen registrados 29 pa-
cientes hospitalizados de éstos, 2 están 
graves, por lo que requieren ventilación 
mecánica asistida.  SILVINO CUATE

BLOQUEAN EL INFONAVIT EN PUEBLA; “MENTIRA, LOS MONTOS SON IMPAGABLES”

La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación 
(Canacintra), capítulo Puebla, informó que Puebla ocupa el ter-
cer lugar en el país en robo de vehículos pesados, donde las em-
presas invierten entre el 3 y 5 por ciento de sus ganancias para 
la seguridad de traslado de sus mercancías, donde las cargas 
que más roban, son las de alimentos y materiales para construc-
ción; después siguen los químicos y medicinas.

El presidente Luis Espinosa Rueda, aseguró que durante el 
primer cuatrimestre de este 2022, existe un total de 68 vehícu-
los robados, de acuerdo a la Asociación Nacional de Empresas 
de Rastreo y Protección Vehicular (ANERPV).

Señaló que el estudio señala que esta entidad federativa se 
sitúa solo después del estado de México, en donde hubo 146 
robos.

La ANERPV indica que, en los primeros cuatro meses del pre-
sente año, tuvo el reporte de robo de 12 vehículos ligeros en te-
rritorio poblano, colocándose en el tercer lugar a nivel nacional, 
solo después del Estado de México, con 61; y Jalisco, con 35.

Con relación a vehículos particulares y otros, en el periodo 
referido, tanto Michoacán como Puebla registraron 16, por se-
parado.

En las primeras posiciones se ubicaron el Estado de México, 
con 118; Jalisco, con 107; la Ciudad de México, con 45; y 

Guanajuato, con 21.
Asimismo, destacó que el hurto de camiones cargados con 

mercancías ha aumentado cuando menos 10 por ciento respec-
to a igual periodo de 2021.

“Lamentablemente eso sí se está creciendo más rápido, esos 
sí se reactivaron bien rápido. La percepción que tenemos es mu-
cho mayor, por ejemplo, transporte de noche, olvídalo, estamos 
trabajando ya limitados a circular con luz del día, la percepción 
que tenemos, las llamadas de empresas de vehículos robados, 
de empresas poblanas, ha ido subiendo. No necesariamente son 
asaltados aquí en Puebla”, acotó.  ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. En Puebla al igual que en 
otros estados del país, derechohabientes 
encabezados por la agrupación “Vivienda 
y Libertad” bloquearon de manera simul-
tánea el acceso a las delegaciones del 
Infonavit, desmintieron que exista una 

reducción en los créditos de sus vivien-

impagables.
También acusaron que están siendo 

excluidos del programa de conversión de 
créditos, en Veces Salario Mínimo (VSM) a 

pesos, argumentando que muchos de los 
derechohabientes están en cartera venci-
da, y otros más tienen créditos con unida-
des de banco, aun cuando esto nunca se 
le hizo de conocimiento, y ahora los dejan 
fuera del programa federal. 

“No queremos deudas de 20 o 30 
años. Solo quiero la libertad de mi casa”, 
esa fue la demanda social que jefes de fa-
milia, derechohabientes hicieron durante 

de la delegación, ubicada sobre el boule-
vard Esteban de Antuñano en la colonia 
Ampliación Reforma.

Los manifestantes señalaron que la 

sino en todos los estados de la República, 
y amagan con no retirarse de estos luga-
res hasta no recibir la indicación de su líder 
que viajó a la Ciudad de México para ne-
gociar por sus derechos con director gene-
ral del Instituto del Fondo Nacional de la 

Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), 
Carlos Martínez Velázquez. 

Yucatán, fue otros de los lugares don-
de derechohabientes se manifestaron 
contra los créditos impagables de sus vi-
viendas, al igual que en Puebla, exigen 
a la institución hacer el cambio de Veces 
Salarios Mínimos a Pesos, sin limitar esa 
facilidad a quienes no tienen otro crédito 
con los bancos.   

Los manifestantes aseguran que tienen 
un pliego petitorio que intentarán hacer 
efectivo ante la autoridad, para que pue-
dan liquidar sus hipotecas, pues algunos 
están por cumplir los pagos de 30 años y 
aún así, por los intereses, no alcanzan a 
tener su propiedad al cien por ciento. 

En Hermosillo las personas se mani-
festaron portando carteles con leyendas 
“esta lucha es por todos los acreditados. 
Vivienda y libertad, basta de mentir”. 

 AURELIA NAVARRO
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El coordinador de la bancada de 
Morena en la Cámara de Diputados, 
Ignacio Mier, desmintió las acusaciones 

-
raciones con recursos de procedencia ilí-
cita, además de ser relacionado con el ex 
auditor Francisco Romero.

En un tuit el legislador federal señaló: 
“con relación al circo que armaron los 3 

cochinitos mi respuesta es simple: pre-

su conferencia mañanera, dijo que des-
de hace un año sabía de la indagatoria, 
sin embargo, dijo desconocer el avance 

que tienen actualmente, además de que 

ha informado sobre las indagatorias a ni-
vel local.

“Quien se sienta inocente que no se 

más, cada quien sabrá qué responsabili-

  SILVINO CUATE  / REDACCIÓN

AN PIDE REVISAR 
DOCUMENTACIÓN DE 
ASPIRANTES A LA ASE; 
“LUEGO ES FALSA”

el 

Local hacer una minuciosa selección de 

que, quien llegue a ese cargo lo haga 
utilizando documentación apócrifa como 
ha sucedió en el histórico.    

que tendrá este martes con el resto 
de sus compañeros panistas para de-

cuando cubra todos los requisitos le-

El panista pidió a los diputados de 

de pensar que tienen que votar por 

presentó como aspirante poniendo de 
manifestó una “carta política a favor 

responsabilidad legislativa.
“De mi parte haré investigaciones, 

-
dos los requisitos legales, en el tema 

Rafael Micalco aclaró que al co-
nocer que, de los 10 aspirantes, 8 
siguen vigentes en este proceso, es-
tará hablando con los diputados del 

-
ría el ideal para estar al frente de la 

 AURELIA NAVARRO

Sería inviable y un retroceso reducir 
número de regidurías como dice el PAN

-
deró que la propuesta del panista Eduardo 

-
ceso en materia de representación.

Reconoció que la propuesta que fue 
-

re de un análisis minucioso porque no 

solo se trata de exponer una idea, sobre 
todo si se trata de un municipio tan gran-

-
girió bajar de 16 a 9 regidurías.

el ánimo de solo ir desapareciendo re-

con más de 1 millón de habitantes, no 

podemos pensar que es una idea viable 
cuando en lugar de ser un adelanto en 

Dijo, que en todo caso esta propuesta 
además de ser analizada a conciencia por 
el Congreso local, también debería ser lle-
vada a una consulta con la propia ciuda-
danía, porque es justo la sociedad la que 
perdería representación.

-
creto denominada “nuevo Cabildo para 

el artículo 18 del Código de Instituciones 

-
-
-

ción, tal como se hace en la Cámara de 

Los municipios con más de 90 mil ha-

las demarcaciones de 60 a 90 mil habi-
tantes se reducirían de 11 a 9; mientras 
que las demarcaciones con menos de 60 
mil habitantes, pasaría de 8 a 5 regidores. 

 AURELIA NAVARRO
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Es mejor comprar canasta 
básica en centrales de 
abasto, recomendó Profeco
A dos semanas de que fuera presentado 

si se compran los mismos productos en la 

-

-

-

 REDACCIÓN

El CCE considera 
oportuno revertir 
la concesión del 
agua potable

-

-

-

-

por parte de la empresa concesiona-

-

-

-

usuarios

Desde mi punto de vista eso es lo mejor 

 AURELIA NAVARRO
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-

-

-

concesionaria cumpla con el saneamien-

Tras coincidir con el diputado federal por 

iniciativa para que no se permitieran los 

-

-

-

-

-

 AURELIA NAVARRO

TRACTOCAMIÓN CON REPORTE DE ROBO ES RECUPERADO 
POR LA POLICÍA MUNICIPAL; HAY UN DETENIDO

-

-

-
da el compromiso de velar por la tranqui-

 REDACCIÓN

NARCOMENUDISTA ES 
CAPTURADO CON MÁS DE 
40 ENVOLTORIOS DE DROGA

cuando notaron que un masculino se in-

-

-

-
-

            REDACCIÓN
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Dos años después, 
sobrevivientes de 

covid-19 siguen 
teniendo al menos un 

síntoma: estudio
CON PANDEMIA, CADA VEZ HAY MÁS 
PRUEBAS QUE MUESTRAN QUE UNA 

PROPORCIÓN CONSIDERABLE DE PERSONAS 
QUE SE HAN RECUPERADO DE COVID-19 

TIENEN EFECTOS A LARGO PLAZO EN 
MÚLTIPLES ÓRGANOS Y SISTEMAS. 

POR NEWSWEEK EN ESPAÑOL

Dos años después de pre-
sentar infección por co-
vid-19, la mitad de los pa-
cientes que ingresaron en 

el hospital siguen teniendo al me-
nos un síntoma, según el estudio 
de seguimiento más largo realizado 
hasta la fecha, publicado en The 
Lancet Respiratory Medicine. 

El estudio hizo un seguimiento de 
1.192 participantes en China infecta-
dos por el SARS-CoV-2 durante la pri-
mera fase de la pandemia en 2020.

“Con la actual pandemia cada 
vez hay más pruebas que muestran 
que una proporción considerable de 
personas que se han recuperado de 
covid-19 tienen efectos a largo pla-
zo en múltiples órganos y sistemas. 

“Algunos estudios longitudina-
les han informado sobre los efectos 
persistentes de covid-19 en la sa-
lud, pero el seguimiento se limitó a 
1 año después de la infección agu-
da. 

El objetivo de nuestro estudio 
fue caracterizar la evolución longi-
tudinal de los resultados de salud 
en los sobrevivientes de los hospi-
tales con diferente gravedad inicial 
de la enfermedad. Ello a lo largo de 
2 años después de la infección agu-
da y determinar su estado de recu-
peración”.

Independientemente de la gra-
vedad inicial de la enfermedad, los 
sobrevivientes de covid-19 tuvieron 
mejoras longitudinales en la salud 
física y mental, y la mayoría regresó 
a su trabajo original en un plazo de 
dos años. Sin embargo, la carga de 
secuelas sintomáticas siguió siendo 
bastante alta. 

ESTADO DE SALUD 
NOTABLEMENTE MÁS BAJO
Los supervivientes tenían un esta-
do de salud notablemente más bajo 
que la población general a los dos 
años. Los resultados del estudio 

indican que existe una necesidad 
urgente de explorar la patogénesis 
del covid-19 largo y desarrollar in-

el riesgo de covid largo.
Este es el estudio de cohorte 

longitudinal más largo de individuos 
que habían sobrevivido a la hospita-
lización con covid-19.

La proporción de individuos con 
al menos un síntoma de secuela 

ciento a los dos años, siendo la fa-
tiga o la debilidad muscular el sín-

durante el seguimiento. 
Los largos síntomas de covid 

en el seguimiento de dos años se 
relacionaron con la disminución de 
la calidad de vida relacionada con 
la salud (CVRS) y la capacidad de 
ejercicio, anomalías psicológicas y 
un mayor uso de la atención médica 
después del alta.

SUPERVIVIENTES 
DE COVID-19
La CVRS siguió mejorando en casi 
todos los ámbitos, especialmente en 
términos de ansiedad o depresión. 
Y la proporción de participantes que 
informaron de síntomas de ansiedad 

-
-

ses al 12 por ciento a los 2 años.
La proporción de personas con 

capacidad reducida a distancia a 

ciento de los supervivientes de co-
vid-19 que tenían un trabajo antes 
de covid-19 han regresado a su tra-
bajo original, independientemente 
de la gravedad inicial de la enfer-
medad. 

Sin embargo, los supervivientes 
de covid-19 todavía tenían más sín-
tomas y una menor CVRS que los 
controles a los dos años. N
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Aguacate por las nubes, 
las causas son la sequía 
y los intermediarios

Así como hubo un alza tremenda en el 
precio, ya viene una baja en los próximos 
días, pero los comercializadores no 
quieren disminuir el precio

Atlixco, Pue. Dos son las razones principales por las que el pre-
cio del aguacate se duplicó de 40 pesos a 80 y hasta 100 pesos 
en comparación de los meses de abril y mayo del año pasado y 
es que según lo dado a conocer por los expertos el cambio cli-
mático y la sequía así como la intervención de los coyotes o in-
termediarios fueron de los puntos que originaron su incremento.

En entrevista con Daniel Gonzalo Lino, Tesorero de Sanidad 
Vegetal del Estado de Puebla, comento que “literal uno es el 
cambio climático, estamos a una temperatura superior a los 30 

grados los cambios que se presentan en la noche como la lluvia, 
el frío y el polvo, el árbol se estresa demasiado”

Aseguró que lo que más afecta es el intermediarismo, ya que 
el precio del aguacate ha disminuido pero son los intemediarios 
quienes a pesar de que el precio del aguacate bajo, ellos aún no 
lo disminuyen, y en algunos lugares se llega a vender hasta en 
120 pesos el kilo.

“El precio actual en el mercado ha disminuido en esta sema-
na, el aguacate está cambiando de precio semanal, así como 
hubo una alza tremenda ahorita ya viene una baja pero los co-
mercializadores no le bajan el precio, tenemos entendido que en 
los autoservicio esta en cien pesos y en algunos lugares como 
en México hasta en 120 pesos el kilo”

Dijo que desafortunadamente mientras se tengan interme-
diarios va a ser muy complicado que el precio del aguacate baje.

 PAOLA AROCHE

MURIÓ MUJER 
AL CAER A 
BARRANCA DE 
CHIAUTZINGO

La mujer, de 61 años de edad, 
fue ubicada a más de 15 metros 
de profundidad en la barranca 
denominada “El Calicanto”

San Lorenzo Chiautzingo, Pue. Durante 
las últimas horas del domingo, una 
mujer murió, tras haber caído de ma-
nera accidental al fondo de una ba-
rranca en el municipio de San Lorenzo 
Chaiutzingo.

El lamentable accidente ocurrió a la 
altura de la calle San Diego en el barrio 
de San Esteban. Por lo anterior, la zona 

General del Estado, realizará las dili-
gencias del levantamiento del cadáver.

La occisa de 61 años de edad, fue 
ubicada a más de 15 metros de pro-
fundidad en la barranca denominada 
“El Calicanto”.

-
nes alertaron a las autoridades y se 
trasladaron a la zona del percance.

En el sitio, cuerpos de emergencia, 

debido a la estrepitosa caída, la mujer 
ya no presentaba signos vitales. 

            CAROLINA GALINDO

Se suicidó carnicero en Tehuacán y 
lo hallaron putrefacto en su casa

Fueron los vecinos del Infonavit El Riego quienes dieron aviso a la 
policía por los fétidos olores que provenía de una vivienda

quién se desempeñaba como tlabajero, al 
parecer se quitó la vida y fue encontrado 
varios días después en el interior de su 
domicilio ubicado en el fraccionamiento 
Infonavit El Riego y es que después de 
los vecinos reportaran a las autoridades 
municipales que de un domicilio se perci-
bía un olor bastante desagradable.

Minutos después arribó policía muni-

con que estaba en masculino sin vida, ya 
de varios días posteriormente llegó perso-
nal de la Agencia Estatal de Investigación 
para hacer el levantamiento del cuerpo y 
trasladarlo al Semefo para practicar la ne-
cropsia de ley.

-
miliares que hasta el momento se desco-
noce las causas del porque habría toma-
do tan terrible decisión, más trascendió 
que probablemente fue por motivos sen-
timentales.  LUZ MARÍA ZAYAS

Pemex lleva a cabo quema controlada 
que alerta a Texmeluquenses
Durante este lunes, una quema contro-
lada en una subestación de Texmelucan, 
causó alarma entre los habitantes de este 
municipio, quiénes se alertaron debido a 
la intensa columna de humo que se alza-
ba en la zona de Temaxcalac.

En el sitio se queman los residuos de 
gas que se quedan dentro de los ductos.

Se preve que la quema de gas se pro-
longue hasta ya entrada la tarde de este lu-
nes y se pueda reiniciar durante el martes.

Este evento se desarrolla con el apoyo de 
bomberos de San Martín Texmelucan, quié-
nes se trasladaron a la zona de los Lavaderos 
en Temaxcalac y lo límites con Tepetitla.

Ante este hecho que lleva a cabo 
Petróleos Mexicanos, las autoridades mu-
nicipales informaron que la quema con-
trolada, no representa riesgo para la po-
blación.  CAROLINA GALINDO
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L a jefa de gobierno de la 
Ciudad de México, Claudia 
Sheinbaum, y el secretario 
de Relaciones Exteriores, 

Marcelo Ebrard, libran una pelea pa-
reja por el liderato en las encuestas 
entre figuras presidenciables rumbo 
a las elecciones de 2024.

Así lo reflejan dos mediciones re-
cientes, que muestran a ambos po-
líticos de Morena en una contienda 
cerrada y por encima de otros posi-
bles aspirantes.

Una encuesta del diario El 
Financiero publicada este lunes indi-
ca que Sheinbaum tiene 40% de opi-
nión favorable, por encima del 37% 
de Ebrard.

El ejercicio también ubica a am-
bos como los preferidos para even-
tualmente tener la candidatura pre-
sidencial de Morena. Entre la pobla-
ción general, Sheinbaum tiene 26% 
de las preferencias, mientras que 
Ebrard tiene 18%. Entre simpati-
zantes de Morena, la pelea se cierra 
con 30% de Sheinbaum y 29% de 
Ebrard.

Detrás de ellos, con 10% en 
ambos escenarios, se ubica el líder 
de Morena en el Senado, Ricardo 
Monreal.

Medidos con presidenciables de 
otros partidos, en términos de opi-
nión favorable, Sheinbaum tiene 
40%, Ebrard 37%, Monreal 30%, Luis 
Donaldo Colosio 29%, Enrique de la 
Madrid 28% y Mauricio Kuri 28%. 

Colosio, de MC, es alcalde de 
Monterrey. De la Madrid, del PRI, fue 
funcionario federal en el sexenio de 
Enrique Peña Nieto. Kuri, del PAN, es 
gobernador de Querétaro.

EN EMPATE TÉCNICO
La semana pasada, una encuesta 
del diario Reforma también ubicó a 
Sheinbaum y a Ebrard en una cerra-
da disputa. 
Según la medición, Ebrard tiene 34% 
de la intención de voto por 33% de 
Sheinbaum, lo que se considera un 
empate técnico.

Detrás de ellos está Colosio con 
26%, y luego, la diputada federal 
panista Margarita Zavala con 14%, 
el excandidato presidencial panista 
Ricardo Anaya con 13% y el senador 
Monreal con 11%.

Más abajo se sitúan el goberna-
dor de Nuevo León, Samuel García 
(MC), con 8%; el gobernador del 
Estado de México, Alfredo del Mazo 
(PRI), con 7%; el gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro (MC), con 6%, 
y el secretario de Gobernación, Adán 
Augusto López (Morena), con 6%.

Sheinbaum 
y Ebrard 

pelean el liderato en las encuestas
de presidenciables rumbo a 2024
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UNA NUEVA ENCUESTA DE ‘EL FINANCIERO’ UNA NUEVA ENCUESTA DE ‘EL FINANCIERO’ 
UBICA A SHEINBAUM CON UBICA A SHEINBAUM CON 40%40% DE OPINIÓN  DE OPINIÓN 

FAVORABLE POR FAVORABLE POR 37%37% DE EBRARD. LA SEMANA  DE EBRARD. LA SEMANA 
PASADA, UNA ENCUESTA DEPASADA, UNA ENCUESTA DE ‘REFORMA’ ‘REFORMA’ SITUÓ  SITUÓ 

A EBRARD CON A EBRARD CON 34% 34% DE LA INTENCIÓN DE VOTO Y DE LA INTENCIÓN DE VOTO Y 
A SHEINBAUM CON A SHEINBAUM CON 33%.33%.
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